

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Thomas Ranft
Wolfgang Zeilnhofner



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

05.06.2018

Schriftliche Anfrage **Stehen die Messstellen der Stadt korrekt?**

Nachdem die beiden kritischen Messstellen des Landesamtes für Umwelt in der Nähe des Stachus und in der Landshuter Allee direkt an der Straße bzw. an Kreuzungen liegen, was nach den Vorgaben der EU und des Bundes **nicht** korrekt ist, könnte es sein, dass die zusätzlichen 20 Messstellen der LH München auch das Ziel verfolgen, möglichst hohe NO₂-Messwerte zu erzielen.

Dies hat uns dazu geführt, das Referat für Umwelt und Gesundheit nach der genauen Lage der Messstellen zu fragen. Nun haben wir eine völlig unbefriedigende Antwort erhalten. Man wolle nämlich nicht den genauen Standort bekannt geben, weil man Vandalismus oder Diebstahl befürchtet.

Deshalb fragen wir nun den Oberbürgermeister ganz offiziell nach den Standorten der 20 städtischen Messstellen:

1.
Wie lauten die exakten Standorte der 20 zusätzlichen städtischen NO₂-Messstellen?

2.
Wie weit sind die verschiedenen Messstellen von
a) der jeweiligen Fahrbahn,
b) einem Kreuzungsbereich und
c) einer Bushaltestelle
entfernt?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilnhofner
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat